
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que
el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse a través de la
Secretaría de Transporte de Santa Fe que disponga gestiones necesarias ante el Ministe
rio de Transporte de la Nación para ampliar la frecuencia y asiduidad del servicio de
Trenes Metropolitanos entre Rosario y Cañada de Gómez, de manera de adecuarlo a las
necesidades laborales, educativas y recreativas de miles de vecinos y vecinas de los de
partamentos Rosario e Iriondo, entre otros.

Carlos del Frade.
Diputado Provincial.
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El concejal de la ciudad de Funes, Mauro Míguez, de Unidad Popular, ha presentado un
proyecto que debe ser impulsado por esta cámara porque es beneficioso para miles de
personas de la región del Gran Rosario en relación al servicio de trenes de pasajeros
metropolitanos.

Míguez entiende que la recuperación del servicio de Trenes de Pasajeros Metropolitanos
entre las localidades de Rosario y Cañada de Gómez ha despertado no solo expectativas,
sino también una recepción positiva entre los vecinos y las vecinas de las localidades
del departamento Rosario.

El servicio, cancelado en su momento por la dictadura, fue una de las principales arte
rias vinculantes de toda el área que abarca los departamentos Rosario e Iriondo, entre
otros.

Ya se cumplió un año de la recuperación del servicio, pero las frecuencias actuales aún
no responden a las necesidades y demandas de los usuarios, que viven dificultades dia
rias con el servicio de Transporte de colectivos, siendo preciso que el Gobierno Provin
cial realice las gestiones necesarias ante el Ministerio de Transporte para ampliar las
frecuencias disponibles, adecuando las mismas a los horarios laborales y educativos,
donde el transporte interurbano se resiente y presenta dificultades y problemas para mi
les de vecinos.

De allí que sea fundamental solicitar a la Secretaría de Transporte de la Provincia que
disponga de las gestiones necesarias ante el Ministerio de Transporte de la Nación para
ampliar la frecuencia y asiduidad del servicio de Trenes Metropolitanos entre Rosario y
Cañada de Gómez, de manera de adecuarlo a las necesidades laborales, educativas y
recreativas de miles de vecinos del Gran Rosario.
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Por estos fundamentos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto
de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.
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